

Energiepolitik

Wir verpflichten uns, unseren spezifischen Energieverbrauch langfristig zu reduzieren sowie unsere energiebezogene Leistung und unsere Energieeffizienz in einem kontinuierlichen Verbesserungsprozess zu erhöhen. Das Energiemanagementsystem (EnMS) nach DIN EN ISO 50001 wird zur Umsetzung dieser Ziele beitragen. Wir sorgen dafür, dass die darin enthaltenen Anforderungen normkonform umgesetzt und die Prozesse innerhalb des EnMS kontinuierlich verbessert werden.

Wir verpflichten uns, im Rahmen unseres EnMS die geltenden rechtlichen Bestimmungen und andere Anforderungen an Energieeinsatz, Energieverbrauch und Energieeffizienz einzuhalten.

Wir legen energiebezogene Ziele fest und arbeiten aktiv an den daraus resultierenden Aktionsplänen. Die Geschäftsführung sorgt in dem Zusammenhang dafür, dass die zum Aufbau und zur Aufrechterhaltung des EnMS erforderlichen Ressourcen und Informationen in angemessenem Verhältnis zur Verfügung gestellt werden.

Wir unterstützen den Erwerb energieeffizienter Produkte und Dienstleistungen, wenn dies einer Verbesserung der energetischen Leistung dienlich und die Wirtschaftlichkeit gegeben ist. Im Rahmen des Beschaffungsprozesses werden unsere Lieferanten und Dienstleister informiert, dass Energieeffizienzkriterien bei der Auftragsvergabe Berücksichtigung finden.

Wir beziehen sowohl die gesamte Belegschaft als auch für uns tätige Dienstleister in den kontinuierlichen Verbesserungsprozess des EnMS und der Energieeffizienz ein. Als zentraler Ansprechpartner wird ein Energiemanagementbeauftragter benannt, zu seiner Unterstützung wird ein Energiemanagementteam berufen.

Wir verpflichten uns, die Betrachtung der Energieeffizienz auch bei der strategischen Unternehmensplanung zu berücksichtigen. Der Energiemanagementbeauftragte und bei Bedarf das Energiemanagementteam werden aktiv in die Prozesse der Unternehmensentwicklung einbezogen.

Die Geschäftsführung.